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Program Jum'at Curhat Jadi Upaya Preemtif Polsek Baros Polres Sukabumi Kota
Wujudkan Kondusifitas.

Kapolsek Baros Polres Sukabumi Kota Melaksanakan Giat Jum'at Curhat Bersama Warga



Baros Kota Sukabumi - Setelah konsisten melaksanakan program Ngariung
Bareng Kapolres dan Kapolsek Jajaran, Polsek Baros Polres Sukabumi Kota
kembali meningkatkan upaya preemtif Kepolisian dengan menyelenggarakan
program Jum'at Curhat untuk menyerap informasi mengenai situasi kamtibmas,
saran hingga aduan masyarakat.

Sebagai salah satu pendukung program Quick Wins Polri, Kapolsek Baros Polres
Sukabumi Kota Beserta Anggota melaksanakan giat Program Jum'at Curhat di
Mesjid Al-Muawanah Jl.Raya Baros Kelurahan Baros Kecamatan Baros Kota
Sukabumi. Jum'at (16/02/2024).

Kapolres Sukabumi Kota, AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kapolsek Baros
Kompol Iman Prayitno.,S.H.M.H menyampaikan, program Jum'at Curhat ini
menjadi ruang untuk meningkatkan jalinan komunikasi antara Polri dan
masyarakat.

"Tentunya ini meningkatkan jalinan komunikasi antara Polri dan masyarakat,
semakin sinergis untuk menyerap informasi kamtibmas dan potensi gangguan
kamtibmas dari masyarakat." Tuturnya.

"Melalui program inilah, beberapa informasi kamtibmas mengenai situasi dan
potensi gangguan kamtibmas yang ada di lingkungan masyarakat dapat kita
peroleh dengan cepat sehingga upaya pencegahan dapat dilakukan sejak dini."
Tambahnya.

Selain beberapa program pendukung Quick Wins Polri tersebut, Polres Sukabumi
Kota juga telah menggagas beberapa inovasi lainnya untuk mendukung
terciptanya kondusifitas kamtibmas di wilayah, seperti menyediakan hotline Lapor



Pak Polisi-SIAP MAS yang akan mempermudah masyarakat dalam
menyampaikan informasi, saran hingga pengaduan ke Polres Sukabumi Kota
melalui aplikasi WhatsApp di nomor 0811654110,

“Semoga program maupun beberapa inovasi ini bisa bermanfaat bagi
masyarakat, kesadaran Masyarakat terhadap kamtibmas meningkat sehingga
mampu mewujudkan Kota Sukabumi yang kondusif.Pungkasnya


